### ESCUELA CATÓLICA DE SAN AGUSTÍN BOLETÍN PARA PADRES



septiembre 5, 2025

La Escuela Católica St. Augustine nutre a los niños en su viaje de fe centrado en Dios, al tiempo que promueve la excelencia académica, el crecimiento individual y el servicio de por vida inspirado en el Evangelio.

St. Augustine no discrimina por motivos de género, raza, etnia, afiliación religiosa, dominio del inglés o discapacidad.

#### MINUTO DE MINNICK

La próxima semana, nuestros estudiantes de Kindergarten a 8º grado comenzarán a tomar el examen de Medidas de Progreso Académico (MAP). La prueba MAP es una prueba adaptativa computarizada que se ofrece en lectura, uso del lenguaje, fluidez en la lectura, matemáticas y ciencias, que brinda a los educadores de St. Augustine información para mejorar la enseñanza y el aprendizaje. La dificultad de cada pregunta se basa en qué tan bien un estudiante responde todas las preguntas anteriores. Es importante comprender que la prueba MAP es una prueba, en un momento dado. No mide la inteligencia ni la capacidad de aprendizaje de un estudiante. Al tomar decisiones importantes sobre los estudiantes, consideraremos los resultados de la prueba MAP junto con otros datos como el desempeño en el aula, otros puntajes de exámenes, evaluaciones adicionales y aportes de padres y maestros. Las pruebas MAP comenzarán la próxima semana y se extenderán durante las próximas dos semanas. Para preparar a su(s) hijo(s) para el éxito, asegúrese de que estén bien descansados y coman un desayuno saludable.

#### ACADEMIA DIGITAL

Si necesita ayuda para iniciar sesión en Digital Academy, llame a la oficina de la escuela y estaremos encantados de ayudarlo. Esta es una herramienta muy importante para la comunicación entre la escuela y los padres.

#### **REGISTROS DE SALUD**

La enfermera del Departamento de Salud del Condado de Henry visitará nuestro edificio el 9 y 10 de septiembre. Ella evaluará a los estudiantes desde preescolar hasta 8º grado en visión y audición. Los estudiantes mayores también serán examinados para detectar escoliosis. En este momento, revisará todos los registros de salud de los estudiantes. Si

descubrimos que nos falta algo en los registros de salud de su(s) hijo(s), se lo hemos informado. ¡Recibir esta información de usted lo antes posible será muy apreciado en preparación para su visita!

#### CLUB DE PADRES DE SAN AGUSTÍN

¡Ven y únete a nosotros! El Club de Padres busca apoyar y conectar a padres, estudiantes y maestros en la Escuela St. Augustine. ¡Los nuevos miembros siempre son bienvenidos! Los esfuerzos del Club de Padres se llevan a cabo durante todo el año escolar, desde colaborar en los esfuerzos de recaudación de fondos hasta patrocinar actividades y eventos que ofrecen oportunidades para la comunidad y la diversión. Las reuniones se llevan a cabo el primer miércoles del mes en el Centro Ministerial, y la próxima reunión se lleva a cabo el 1 de octubre a las 6 p.m. Comuníquese con Jess Green para obtener más información / preguntas (419-371-5607; jessgreen513@outlook.com).

#### RECAUDACIÓN DE FONDOS DE CAKE ROLL

Una vez más nos asociamos con Audrey's Pumpkin & Gourmet Cake Rolls para recaudar fondos para la Escuela Católica St. Augustine y los Grupos Juveniles Todos los estudiantes que comienzan en preescolar hasta 8º grado son bienvenidos a participar. Cada estudiante puede recaudar fondos para compensar el costo de asistir a campamentos anuales, excursiones y viajes de clase de Jr. High a Washington D.C. El dinero se mantendrá en la cuenta del estudiante y se acumulará mientras asiste a la Escuela Católica St. Augustine o participa en el Grupo de Jóvenes. Luego, los padres especificarán cómo quieren que se utilice el dinero.

¡Los rollos de pastel son excelentes regalos, se congelan bien y estarán aquí a tiempo para el Día de Acción de Gracias y las vacaciones! Vienen en 13 sabores y se venden por \$ 19.50 cada uno. Se devolverán \$ 13.50 a la panadería por el costo del rollo de pastel, dejando a nuestros estudiantes con una ganancia de \$ 6.00 por rollo de pastel vendido. Comenzaremos a vender rollos de pastel el viernes 5 de septiembre de 2025. Adjunto en la carpeta para padres habrá un sobre donde encontrará un formulario de pedido. Todos los pedidos vencen el lunes 10 de octubre.

#### **MISA ESCOLAR**

Cada viernes, toda nuestra familia escolar asiste a misa juntos a las 8:45 am. Para permitir que todo el personal asista, la oficina de la escuela estará cerrada durante ese tiempo. ¡Estáis todos invitados a uniros a nosotros!

## CARTA PARA PADRES DEL PROYECTO DE CULTURA

Los estudiantes de 7º/8º grado SOLAMENTE reciben una carta para padres de The Culture Project en su carpeta para padres. "El Proyecto Cultura es una iniciativa de los jóvenes, que se propone restaurar la cultura a través de la experiencia de la virtud. Proclaman la dignidad de la persona humana y la riqueza de vivir la integridad sexual, invitando a nuestra cultura a estar plenamente viva". El Proyecto de Cultura comenzará a interactuar con nuestros estudiantes de 7º y 8º grado en octubre. Comuníquese con la Sra. Minnick si tiene alguna pregunta. ¡Esperamos sus visitas y conversaciones!

#### PROGRAMA DE PREVENCIÓN DENTAL

Se nos ha dado la oportunidad de participar en servicios dentales gratuitos. El programa Dental Outreach visitará nuestra escuela para los exámenes el 24 de marzo y el 11 de mayo de 2026. Revise el folleto adjunto y complete el formulario de consentimiento adjunto si está interesado. Estos formularios deben entregarse antes del 17 de septiembre, así que devuélvalos en la carpeta principal lo antes posible.

## SOLICITUD DE ALMUERZO GRATIS / REDUCIDO

Si cree que puede calificar, nos estaría haciendo un favor al completar el formulario que se envió a casa la semana pasada. Además de recibir asistencia para pagar el almuerzo de su hijo, recibimos fondos adicionales para la compra de servicios estudiantiles durante todo el año. Los estudiantes que recibieron almuerzos gratuitos o reducidos el año pasado aún

califican este año hasta el 12 de septiembre, así que complételo para ver si su hijo aún califica. Recuerde, dado que ya no participamos en el programa de almuerzos del gobierno, los almuerzos "gratuitos" cuestan \$ 1.00 y los almuerzos "reducidos" cuestan \$ 1.50.

# PLATOS PRINCIPALES PARA LA SEMANA DE septiembre 8, 2025

LUNES - Panqueques y salchichas MARTES - Palitos de queso mozzarella MIÉRCOLES - Taco para caminar JUEVES - Horneado de pasta con pollo VIERNES - Corn Dog



#### CALENDARIO DE EVENTOS

9/8	Día de vestir informal
9/9	Visita de enfermería del Departamento de
Salud	
9/10	Visita de enfermería del Departamento de
Salud	
9/12	8:45 am Misa escolar
9/19	Primer trimestre parcial
	8:45 am Misa escolar
19/9-20/9 FIESTA TORTUGA PARROQUIAL	